

Este logro marca un hito en el Proyecto de las Escuelas Socio Deportivas de la Junta de Beneficencia, JBG, en alianza con el Club Atlético de Madrid, ATM, proporcionando a niños y jóvenes de sectores vulnerables de Guayaquil, la oportunidad de competir a nivel internacional.

Estos jóvenes, que forman parte del Proyecto de Escuelas Socio Deportivas de la Junta de Beneficencia, son niños y adolescentes que gracias a las becas otorgadas por la institución tienen la oportunidad de formarse de manera integral y ser parte de la Academia Atlético de Madrid Ecuador. El Medellín Soccer Cup, un evento internacional de Fútbol Base, se convierte así en una ventana para que estos talentosos chicos demuestren sus habilidades y pasión por el deporte que aman.

En este contexto, 18 estudiantes de la categoría Sub 12 de la formativa del Atlético de Madrid – JBG, participarán por primera vez en un campeonato internacional: el Medellín Soccer Cup, a celebrarse en Medellín, Colombia, del 10 al 17 de diciembre.

La delegación de jugadores partirá hacia Colombia con todos los gastos pagados, acompañada por un equipo de profesionales comprometidos con su desarrollo. Esta experiencia no solo les brindará la oportunidad de jugar en un escenario internacional, sino que también les permitirá portar la indumentaria oficial de las Formativas del Atlético de Madrid de la JBG, llevando consigo el orgullo de representar a su país y a la institución que ha hecho posible este sueño.

Antes de su emocionante viaje, los jóvenes compartirán con sus padres un emotivo evento de despedida, marcando así el inicio de una experiencia única. Desde subirse a un avión hasta competir internacionalmente, estos jóvenes atletas están a punto de vivir momentos que solo podían imaginar, pero que ahora se convierten en una hermosa realidad, repleta de nuevas historias por escribir.

La Junta de Beneficencia celebra este logro y sigue comprometida en brindar oportunidades que transformen la vida de niños y jóvenes, demostrando que el deporte es un poderoso vehículo para el desarrollo personal y la construcción de un futuro lleno de posibilidades. ¡Les deseamos el mejor de los éxitos a estos valientes jóvenes en el Medellín Soccer Cup!